

SINCENY

## Les Couillus du galet picard en balade



Pause déjeuner à midi à la salle Edouard-Binder. Les cyclomotoristes auront parcouru 70 kilomètres dans la journée.

La toute jeune association des « Couillus du galet picard » a organisé, dimanche, sa première balade ouverte à tous les passionnés de vélo-solex.

Une quarantaine de cyclomotoristes a pris le départ de cette randonnée touristique des plus conviviales, vers 9 heures du matin devant la salle polyvalente, sous un ciel menaçant.

Les responsables étaient heureux de compter parmi les Couillus des amis belges venus découvrir les charmes et les atouts de nos villages du Pays chaunois.

La virée a commencé par une visite guidée de Saint-Gobain, notamment du site de la Glacière, la chapelle et l'histoire de l'ancien château médiéval situé sous l'ancienne usine.

La joyeuse équipe s'est, ensuite, retrouvée le midi à la salle Edouard-Binder de Sinceny pour partager un sympathique déjeuner, avant de repartir l'après-midi sur les routes de l'arrondissement, direction le château de Coucy. Le ciel gris s'est quelque peu éclairci, contribuant à la réussite de cette première balade amicale.

Une randonnée à renouveler.

**A VOTRE SERVICE**